

あぷろうち



連合群馬災害対策救援本部ニュース No.6

2011.04.12

1. 救援物資の取り組みについて（提供依頼の一時休止）

救援物資の取り組みについて、多くの皆さんから、ご支援・ご協力をいただき感謝申し上げます。

さて、連合群馬は群馬県から救援物資提供の依頼を受け、皆様へ救援物資の提供をお願いしてきました。しかしながら、現在被災地では全国から多数の救援物資が届き、集積場での整理がつかない状況にあり、群馬県から救援物資については、一時休止したいとの連絡を受けました。それに伴い、連合群馬としても救援物資については4月15日（二次集約）をもって、一時休止することとします。

今後につきましては、被災地でのニーズも日々変化していることから、ニーズに合わせた検討を進め、改めてご協力のお願いをすることとなりますので、よろしくお願い致します。

現在集約中の救援物資については、群馬県が責任を持って有効活用することを確認しています。

2. 救援物資を新町駐屯地へ搬送！

連合群馬の街宣車いっぱい積み込んだ第1次集約（3月31日集約分）の救援物資はダンボールで112箱にもなり、4月8日に自衛隊新町駐屯地へ搬入しました。



自衛隊新町駐屯地へ到着



自衛隊員とともに荷降ろし



体育館に運び込まれた物資

【1次集約結果（3月31日現在）】

タオル	61箱 (6,253枚)
衣類	43箱 (3,086着)
毛布	5箱 (95枚)
靴	3箱 (36足)